

Valeurs Actuelles, 31 mars 2011

LE PREMIER MAGAZINE POLITIQUE ET FINANCIER

Valeurs

N° et date de parution : 3879 - 31/03/2011
Diffusion : 85688 Page : 22
Périodicité : Hebdomadaire Taille : 100 %
Valeur(s) de la page : 3879_22_4.pdf 139 cm²
Site Web : <http://www.valeursactuelles.com>

PARLEMENTAIRES Les têtes de classe

Dynamisme en commission, force de proposition, activisme comme rapporteur... le cabinet de conseil Inzeril vient de publier la deuxième édition de son classement des cinquante meilleurs parlementaires. En soulignant que ces palmarès (un pour les députés, un pour les sénateurs) mettent en valeur ces élus qui travaillent loin des sollicitations médiatiques. Ce ne sont pas les plus connus du grand public et seuls quatre d'entre eux ont exercé des fonctions ministérielles les députés **Éric** Emmanuel (24) et **Dominique** Perben (29), les sénateurs **Jean** Arthuis (2) et **Jean-Pierre** Sueur (9).



On trouve en tête du classement les rapporteurs généraux du budget, **LUMP** **Gilles** Carrez (1) (phéna, Val-de-Marne) à l'Assemblée et **LUMP** **Philippe** Marini (10) pour le Sénat. En 2010, ils ont respectivement passé 124 et 111 heures en séance pour défendre leurs textes. **Jean** Arthuis (sénateur centriste, Mayenne) arrive en tête dans la catégorie "dynamique en commission". **Jean-Marc** Ayrault (président du groupe PS à l'Assemblée, Loire-Atlantique) et **Yvon** Collin (sénateur centriste, Tarn-et-Garonne) dans la catégorie "force de proposition". Surprise, il n'y a aucune femme parmi les lauréats de l'Assemblée, alors que quatre sénatrices apparaissent dans le palmarès de la Chambre haute : **Nicole** Bricq (PS, Seine-et-Marne), **Catherine** Morin-Déauilly (centriste, Seine-Maritime) et **Michèle** André (PS, Puy-de-Dôme).

1 / 1
Copyright (Valeurs Actuelles)
Reproduction interdite sans autorisation